



## ► EDUCACIÓN

## La USAL en Ávila acoge los programas de movilidad internacional

EP / SALAMANCA

El Teatro Juan del Enzina de la ciudad de Salamanca ha sido este martes punto de encuentro para los alumnos de programas de movilidad internacional que estudian este curso en grados, másteres o doctorados de la Universidad de Salamanca (USAL), entre los que se encuentran los que estudiarán en el campus universitario de Ávila.

Las vicerrectoras de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, fueron las encargadas de darles a todos ellos la bienvenida a la Universidad de Salamanca en un acto organizado para ellos y que tuvo lugar, debido al número de alumnos, en dos sesiones diferentes.

Primero se celebró el encuentro con los estudiantes que asistirán a las facultades de Ciencias, Ciencias Químicas, Filología, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Bellas Artes, y Educación; Escuelas Politécnicas Superiores de Ávila y Zamora; Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar; Escuelas Universitarias de Educación y Turismo de Ávila, y de Magisterio de Zamora, e Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas.

Y posteriormente fue el turno para los alumnos que realizarán el curso en las facultades de Biología, Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Sociales, Derecho, Economía y Empresa, Farmacia, Filosofía, Medicina, y Psicología; Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia; Instituto Hispano Luso de Investigaciones Agrarias; Institutos Universitarios de Iberoamérica, y de Biología Molecular y Celular del Cáncer.